

Das Begleiten von schwerkranken Menschen

Würde dieses Engagement auch Sie interessieren?

Wir suchen

Freiwillige Begleiterinnen und Begleiter bei schwerkranken und sterbenden Menschen

Schwerkranke und sterbende Menschen sollen in ihrer letzten Lebensphase nicht allein sein. Mit unserem Beitrag werden Angehörige und Pflegeorganisationen von kompetenten und gut ausgebildeten Freiwilligen entlastet.

Unsere Begleiterinnen und Begleiter besuchen schwerkranke und sterbende Menschen Zuhause oder in Pflegeeinrichtungen in Luzern und in Horw. Sie übernehmen keine Pflegeleistungen. Die Einsätze erfolgen vorwiegend in der Nacht. Unsere Stellenleitung übernimmt die Vermittlung der Einsätze und unterstützt die freiwilligen Begleiterinnen und Begleiter in ihrem Engagement. Weiterbildungen und regelmässig durchgeführte Austauschtreffen ermöglichen, das Erlebte zu teilen und sich persönlich zu entwickeln.

Voraussetzung ist der Grundkurs Sterbebegleitung, durchgeführt von Caritas Luzern oder einer ähnlichen Organisation.

Die Freiwilligen und die Stellenleitung verbindet eine herzliche und wertschätzende Zusammenarbeit.

Lassen Sie sich informieren. Wir freuen uns auf Ihre Kontaktaufnahme.

Marietta Schnider-von Rotz, Stellenleiterin
Tel. 041 675 02 20
info@begleitung-schwerkranker.ch
www.begleitung-schwerkranker.ch

